# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

or tanto, no te averguences de dar testimonio de nuestro Señor, ...



# APROVECHANDO LAS OPORTUNIDADES

Por: Jordi Salvador

Pastor Iglesia de Cristo en Sevilla

En Hechos 8:26-40 dentro de la conocida historia de Felipe y el etíope encontramos una enseñanza magistral sobre cómo aprovechar cada oportunidad para presentar el evangelio a las diferentes personas que Dios pone delante de nosotros, ¿Las descubrimos juntos?

Cabe decir a modo de introducción que Felipe se encontraba predicando el evangelio en Samaria y con muy buenos resultados, pero Dios le cambió los planes ¿estás dispuesto a que Dios cambie tus planes por los suyos? Ante todos debemos estar dispuestos.

Un ángel del Señor se presentó a Felipe y le mostró un cambio de dirección (v.26), debía dejar Samaria y sin decirle a qué ni especificarle un lugar concreto Felipe debía partir. En primer lugar debemos tener sensibilidad espiritual, debemos aprender a escuchar la voz de Dios, a saberla diferenciar de todas las que a diario escuchamos.

El v.27 dice que a esto él se levantó y se fue. El segundo punto es la **obediencia**. Es importante observar que Felipe no sabía nada todavía de lo que Dios quería, solo se le había indicado una dirección a seguir, pero la obediencia es la puerta a la oportunidad. En la mayoría de las veces deberemos obedecer sin saber o entender, obedecer por fe.

Al obedecer, Felipe se encontró con la oportunidad, ahí estaba el etíope. Un hombre que volvía a su tierra, y por lo que cita el relato con una inquietud en su corazón, entender bien un texto del libro de Isaías.

Hasta aquí hemos visto dos partes; sensibilidades espiritual y obediencia, estas tienen que ver con tu relación personal con Dios, pero las que siguen ahora tienen que ver con tu disposición e involucración en la vida de las personas. ¿Estás dispuesto a ser usado, a ser vulnerable ante los demás, a abrirte y compartir tu vida?

El espíritu le dijo a Felipe: Acércate y júntate a ese carro (V.29). Tercer punto

**acercarnos y juntarnos**, para ello debemos dejar nuestra zona de confort y con deseo de saber y conocer a la otra persona. Nunca aprovecharemos una oportunidad sino estamos ahí.

Este tercer punto enlaza directamente con el cuarto. Sigue diciendo el texto que entonces Felipe le oyó (V.30a). Cuarto punto **Oír, escuchar**. Hoy más que nunca la gente necesita hablar y ser escuchada, es ahí donde debemos estar nosotros.

El escuchar nos abre la puerta a **preguntar** ¿entiendes lo que lees? le dijo Felipe (V.30b). Debemos preocuparnos por los demás, mostrar que sus vidas nos importan. A esto el etíope le invitó a subirse al carro. En este momento muchas personas se abrirán con nosotros y como Felipe nos invitarán a subirnos al carro de su vida (V.31).

Es en ese momento cuando vemos cómo y dónde están sus preocupaciones, sus miedos, lo que quita su sueño y es desde ese mismo punto desde el cual debemos presentar el mensaje del evangelio (Vv.32-38). El quinto punto es desde su necesidad presentarle el evangelio.

Cuando enfrentamos la conversación desde el problema de la gente, esta verá que Cristo es realmente la solución, la respuesta a su problema, seguramente sin entender todavía que es lo que Cristo quiere y que es el único que puede transformar su vida y quitar las consecuencias del pecado.

Al terminar esta experiencia, Felipe fue llevado a otro lugar. Cuando hemos acabado y aprovechado la oportunidad, el Señor nos lleva a la siguiente (Vv.39, 40).

Entonces recuerda para aprovechar una oportunidad debes en relación al Señor:

Tener sensibilidad espiritual.

Obediencia

Y en relación con la otra persona:

Acercarnos y juntarnos.

Oírles, escucharles.

Preguntar, interesarnos por ellos.

Presentarles el evangelio desde sus circunstancias.

Que Dios nos bendiga y nos ayude para aprovechar cada momento que cada día El pone delante de nosotros, para que Él y solo Él se lleve toda la gloria.



# NOTICIAS

#### PRESENTACION NUEVO PASTOR

El pasado día 3 de noviembre fue presentado como pastor de nuestra iglesia nuestro hermano Jordi Salvador. En dicho acto de presentación los ancianos del Consejo hicieron oraciones por este nuevo periodo y nuestro hermano Manolo Salvador y Jordi dirigieron unas palabras a la congregación. Desde aquí queremos pedir oraciones por Jordi y su esposa Sandra para que Dios los bendiga y los guie en esta nueva andadura que comienza.

Nuestro hermano estará disponible para los hermanos que así lo deseen los miércoles y viernes por la mañana, y los jueves por la tarde antes del culto, en nuestra iglesia. Por el wasap de la iglesia tenéis el teléfono de nuestro hermano.





## **REUNION DE ACCION DE GRACIAS**

El próximo sábado 30 de noviembre tendremos nuestra segunda reunión de acción de gracias. Tras la buena acogida del año pasado hemos querido repetir este año. La reunión comenzará a las 18:30 y después tendremos un tiempo para compartir unos aperitivos, que se serán a cargo de la iglesia, en la parte de arriba. Esta reunión tiene la finalidad de dar las gracias a Dios por tantas cosas que recibimos de El. Es una reunión para que podamos compartir y por ello animamos a los miembros de la congregación a participar en la misma, tanto con sus testimonios, lecturas y oraciones.

#### **REUNION ESPECIAL**



El próximo sábado 21 de diciembre a las 18:30 está prevista en nuestro local de cultos la presentación de la nueva obra musical "Principio y fin", la cual llevan nuestros hermanos ensayando desde finales del verano y en la cual están muy ilusionados. Lo queremos anunciar con tiempo para que podamos reser-

var esa fecha y poder invitar a familiares y amigos.



#### **VISITA A MATILDE**

El pasado día 30 de octubre nuestras del grupo de señoras estuvieron visitando a nuestra querida hermana Matilde Vergara, en la residencia donde se encuentra. Nuestras hermanas estuvieron compartiendo con ella un tiempo que agradeció mucho. Quere-

mos agradecer la labor de las hermanas al visitar de vez en cuando a los mas ancianos o enfermos de nuestra congregación para que no se sientan olvidados.

### RECOGIDA OPERACIÓN NIÑO DE LA NAVIDAD

Queremos recordaros que el ultimo día para poder entregar las cajas de la Operación Niño de la Navidad será el próximo domingo día 1 de diciembre. No olvidaros de meter en la caja la ofrenda de 6€ para los gastos de transporte.

### **DULCES NAVIDEÑOS**

Las hermanas del grupo de señoras, como todos los años, exponen los domingos un amplio surtido de dulces de navidad en el patio de nuestra iglesia para que con la venta de dichos productos poder ayudar a otras personas durante estas fechas. Os informamos que estarán expuestos hasta mediados de diciembre.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para e levnío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.